

Ingelheim, 13. April 2023

## Pressemitteilung

### Typisierungsaktion in der KING

Am Samstag, 15. April, findet in der KING (Kultur und Kongresshalle Ingelheim) eine Typisierungsaktion der DKMS (Deutsche Knochenmarkspenderdatei) statt. Von 12 bis 16 Uhr können sich Personen im Alter von 17 bis 55 Jahren als Stammzellenspender registrieren lassen.

Hintergrund ist die Situation der 42-jährigen Hanne aus Ingelheim, die an Leukämie (Blutkrebs) erkrankt ist. Die Mutter zweier Kinder benötigt dringend eine lebensrettende Stammzellenspende. Bislang aber gibt es keinen Spender beziehungsweise keine Spenderin mit den passenden Gewebemerkmale. Deshalb führt Hannes Familie mit Unterstützung der DKMS eine Typisierungsaktion in der Ingelheimer KING durch. Hannes Appell: „Bitte registriert euch, denn meine einzige Chance, wieder gesund zu werden, ist einen geeigneten Stammzellenspender zu finden. Es ist ein kleiner Schritt für Euch, aber für mich und meine Familie kann er die Welt bedeuten.“

Eine Registrierung ist nicht nur am Samstag, 15. April, in der KING möglich, sondern kann auch online erfolgen. Unter [www.dkms.de/hanne](http://www.dkms.de/hanne) besteht die Möglichkeit, sich das Registrierungsset zu bestellen und selbst einen Wangenabstrich zu machen. Die Analyse der Probe gibt Aufschluss darüber, ob die Gewebemerkmale passen. Sobald die Auswertung vorliegt, erfolgt die Aufnahme in die Knochenmarkspenderdatei.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin und jedes Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto:

IBAN: DE16 7004 0060 8987 0004 79

Verwendungszweck: HNC001, Hanne

## **Pressekontakt**

### **IkUM - Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH**

Fridtjof-Nansen-Platz 5

55218 Ingelheim am Rhein

Beate Schwenk

Marketing und Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: 06132 710 009-120 (Di - Do, 9 - 14 Uhr)

[beate.schwenk@ikum-ingelheim.de](mailto:beate.schwenk@ikum-ingelheim.de)

<https://www.ikum-ingelheim.de>